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ATA DA 002ª (SEGUNDA) SESSÃO ORDINÁRIA DA 20ª (VIGÉSIMA) 

LEGISLATURA (2025 - 2028) - 1º PERÍODO (02/01/2025 À 31/12/2026) DE 28 DE 

JANEIRO DE 2025

CHAMADA DOS VEREADORES

ESTIVERAM PRESENTE(S) OS SEGUINTE(S) VEREADOR(ES): AILTON DE 
MELO SILVA, EDNO DANTAS PEREIRA, EMANOEL TELMO DE SOUSA, FÁBIO 
QUEIROGA DA SILVA, GILBERTO ISMAEL LACERDA, JANDILSON VIEIRA 
FEITOSA, JOCÉLIO FERREIRA DOS SANTOS, JORISMAR DA SILVA CARDOSO, 
MARCOS ANDRADE DA SILVA, PAULO GOMES VIEIRA e PAULO ROMERO 

OLIVEIRA FREITAS. AUSENTE(S) OS SENHORE(S) VEREADOR(ES): ANA 
ISABELLE SANTANA DE ARAÚJO e JOÃO DE SOUSA LEITE FILHO. 

EXPEDIENTE DO DIA

LEI 2.268/2025 - PODER EXECUTIVO: AUTORIZA A DOAÇÃO DE IMÓVEL DO 
MUNICÍPIO DE POMBAL AO FUNDO DE ARRENDAMENTO RESIDENCIAL -FAR, 
PARA A CONSTRUÇÃO DE UNIDADES HABITACIONAIS, NO MUNICÍPIO DE 
POMBAL.
LEI 2.269/2025 - PODER EXECUTIVO: AUTORIZA A ABERTURA DE CRÉDITO 
ESPECIAL AO ORÇAMENTO VIGENTE PARA FINS QUE MENCIONA E DÁ 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS.
LEI 2.270/2025 - PODER EXECUTIVO: AUTORIZA O PODER EXECUTIVO 
MUNICIPAL A REALOCAR RECURSOS ORÇAMENTÁRIOS ENTRE UNIDADES 
ORÇAMENTÁRIAS E ÓRGÃOS, UTILIZANDO COMO FONTE DE RECURSO AS 
DISPONIBILIDADES DA LEI ORÇAMENTÁRIA AMUAL DO EXERCÍCIO DE 2025, E 
DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.
LEI 2.271/2025 - PODER EXECUTIVO: AUTORIZA A ABERTURA DE CRÉDITO 
ESPECIAL AO ORÇAMENTO VIGENTE PARA FINS QUE MENCIONA E DÁ 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS.
LEI 2.272/2025 - PODER EXECUTIVO: AUTORIZA A ABERTURA DE CRÉDITO 
ESPECIAL AO ORÇAMENTO VIGENTE PARA FINS QUE MENCIONA E DÁ 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS.
LEI 2.273/2025 - PODER EXECUTIVO: REAJUSTA OS VENCIMENTOS DOS 
SERVIDORES PÚBLICO EFETIVOS, INATIVOS E PENCIONISTAS, FIXA O VALOR 
DO MENOR VENCIMENTO DOS SERVIDORES E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.
LEI 2.274/2025 - PODER EXECUTIVO: ALTERA O ANEXO DA V DA LEI 
MUNICIPAL N.º 1.430, DE 21 DE MAIO DE 2010, PARA REAJUSTAR OS 
VENCIMENTOS DOS PROFISSIONAIS DO MAGISTÉRIO.
LEI 2.275/2025 - PODER EXECUTIVO: REGULAMENTA A FIXAÇÃO DO PISO 
SALARIAL DOS AGENTES COMUNITÁRIOS DE SAÚDE E DOS AGENTES DE 
COMBATE ÀS ENDEMIAS, NOS TERMOS DA EMENDA CONSTITUCIONAL N.º 
120/2022, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.
LEI 2.277/2025 - PODER EXECUTIVO: FIXA OS VENCIMENTOS DOS 
SERVIDORES PÚBLICOS OCUPANTES DE CARGOS DE PROVIMENTO EM 
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COMISSÃO DE DIREÇÃO INTERMEDIÁRIA (DI), DIREÇÃO E ASSESSORAMENTO 
SUPERIOR (DAS) E DIREÇÃO E ASSESSORAMENTO INTERMEDIÁRIO (DAI).
LEI 2.278/2025 - PODER EXECUTIVO: ALTERA O ART. 25 DA LEI MUNICIPAL 
N.º 1.670, DE JUNHO DE 2015, PARA FIXAR O SUBSÍDIO DOS CONSELHEIROS 
TUTELARES NO VALOR DE 2.277,00 REAIS, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.
DECRETO 2.533-A/2025 - PODER EXECUTIVO: QUE DISPÕE SOBRE A 
ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO VALOR DE 1.650,00 
REAIS E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.
OFÍCIO RECEBIDO DO EXECUTIVO 001/2025 - PODER EXECUTIVO:

COMUNICAÇÃO DE NOMEAÇÃO ATRAVÉS DA PORTARIA GP/PMP N.º 016/2025.
OFÍCIO RECEBIDO DO EXECUTIVO 019/2025 - PODER EXECUTIVO:

SOLICITA A CERTIDÃO DA CÂMARA DE VEREADORES ENUMERANDO TODAS 
AS LEIS, INDICANDO NÚMERO DAS LEIS, OBJETO, DATA DA SANÇÃO, E DATA 
DA PUBLICAÇÃO, BEM COMO NÚMEROS DOS TOMBAMENTOS DOS BENS 
ADQUIRIDOS PELA CÂMARA MUNICIPAL EM 2024.
OFÍCIO RECEBIDO DO EXECUTIVO 023/2025 - PODER EXECUTIVO:

ENCAMINHA AS SEGUINTES LEIS: N.º 2.270, N.º 2.271, N.º 2.272, N.º 2.273, N.º 
2.274, N.º 2.275, N.º 2.276.
OFÍCIO RECEBIDO DO EXECUTIVO 035/2025 - PODER EXECUTIVO:

ENCAMINHA AS SEGUINTES LEIS: LEI COMPLEMENTAR N.º 011, LEI N.º 2.277 E 
LEI N.º 2.278.
OFÍCIO RECEBIDO DO EXECUTIVO 037/2025 - PODER EXECUTIVO:

ENCAMINHA PROJETO DE LEI N.º 010/2025.
OFÍCIO RECEBIDO DO EXECUTIVO 041/2025 - PODER EXECUTIVO:

SOLICITA A RETIRADA DOS PROJETOS DE LEI N.º: 108/2023, 010/2024, 013/2024, 
014/2024, 015/2024, 016/2024 E 017/2024.
OFÍCIO RECEBIDO DO EXECUTIVO 309/2025 - PODER EXECUTIVO: ENVIA O 
DECRETO N.º 2.533-A/2024.
PROJETO DE LEI - PLE 010/2025 - PODER EXECUTIVO: ALTERA A REDAÇÃO 
DO ARTº 7, DA LEI 2.267/2024, QUE ESTIMA A RECEITA E FIXA A DESPESA DO 
MUNICÍPIO DE POMBAL PARA O EXERCÍCIO DE 2025 E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS.
REQUERIMENTO 002/2025 - PAULO ROMERO OLIVEIRA FREITAS:

SOLICITANDO QUE O PREFEITO ENVIE A ESTA CASA PROJETO DE LEI 
INSTITUINDO O REFIS 2025.
REQUERIMENTO 004/2025 - JOÃO DE SOUSA LEITE FILHO: SOLICITA A ESTA 
CASA LEGISLATIVA, QUE SEJA ENCAMINHADO AO PREFEITO DO MUNICÍPIO, 
SOLICITAÇÃO DE INSTALAÇÕES DE PONTOS DE MOTO TAXI COM COBERTA E 
PLACAS DE SINALIZAÇÕES NOS PONTOS JA EXISTENTES EM DIVERSASA RUAS 
DE NOSSA CIIDADE.
REQUERIMENTO 005/2025 - JOÃO DE SOUSA LEITE FILHO: SOLICITA QUE 
APÓS SEJA OUVIDO O PLENÁRIO, ENCAMINHE OFÍCIO AO PREFEITO DO 
MUNICÍPIO, OFÍCIO SOLICITANDO QUE POSSA SER FEITA A INSTALAÇÃO DA 
PLACA NA BASE DO SAMU NO MUNICÍPIO DE POMBAL, COM O NOME: DR. 
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GERALDO ARNAUD DE ASSIS.
REQUERIMENTO 023/2025 - PAULO ROMERO OLIVEIRA FREITAS:

SOLICITANDO QUE O PREFEITO ENVIE A ESTA CASA PROJETO DE LEI QUE 
CONCEDA AUXÍLIO FINANCEIRO AO POMBAL ESPORTE CLUBE.
MOÇÃO 001/2025 - PAULO ROMERO OLIVEIRA FREITAS: MOÇÃO DE 
CONGRATULAÇÕES E APLAUDOS AO MAJOR FERNANDO GALINDO, PELO 
TRABALHO QUE VEM DESEMPENHANDO EM NOSSA CIDADE PARA GARANTIR 
SEGURANÇA DA POPULAÇÃO.
PORTARIAS 008/2025 - MESA DIRETORA: RESOLVE NOMEAR GILBERTO 
ISMAEL LACERDA, AÍLTON DE MELO E SILVA E PAULO ROMERO OLIVEIRA 
FREITAS, PARA COMPOREM A COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E 
REDAÇÃO FINAL.
PORTARIAS 009/2025 - MESA DIRETORA: RESOLVE NOMEAR OS 
VEREADORES: EMANOEL TELMO DE SOUSA, JORISMAR DA SILVA CARDOSO E 
JOÃO DE SOUSA LEITE FILHO, PARA COMPOREM A COMISSÃO DE 
TRANSPORTES, OBRAS E SERVIÇOS PÚBLICOS DESTE PODER LEGISLATIVO.
PORTARIAS 010/2025 - MESA DIRETORA: RESOLVE NOMEAR: MARCOS 
ANDRADE DA SILVA , PAULO GOMES VIEIRA E ANAISABELLE SANTANA DE 
ARAÚJO, PARA COMPOREM A COMISSÃO DE EDUCAÇÃO SAÚDE E MEIO 
AMBIENTE, DESTE PODER LEGISLATIVO.
LEI COMPLEMENTAR 011/2025 - PODER EXECUTIVO: ALTERA A LEI 
MUNICIPAL N.º 1.678, DE 21 DE AGOSTO DE 2015, PARA CRIAR O CARGO 
PÚBLICO DE PROVIMENTO EFETIVO DE MÉDICO ESPECIALISTA UROLOGISTA.
PORTARIAS 011/2025 - MESA DIRETORA: RESOLVE NOMEAR OS 
VEREADORES: GILBERTO ISMAEL LACERDA, ANA ISABELLE SANTANA DE 
ARAÚJO E JOCÉLIO FERREIRA DOS SANTOS, PARA COMPOREM A COMISSÃO: 
FINANÇAS E ORÇAMENTO DESTE PODER LEGISLATIVO.
INDICAÇÃO 006/2025 - JANDILSON VIEIRA FEITOSA: INDICAÇÃO AO EXMO. 
PREFEITO CONSTITUCIONAL DE POMBAL PB, A NECESSIDADE DE 
APROFUNDAR A GALERIA SITUADA NA RUA LEANDRO GOMES DE BARROS, 
PRÓXIMO A CLÍNICA CLIN FORTE EM NOSSA CIDADE.
INDICAÇÃO 007/2025 - JANDILSON VIEIRA FEITOSA: INDICAÇÃO AO EXMO. 
PREFEITO CONSTITUCIONAL DE POMBAL PB, A NECESSIDADE DE SE AMPLIAR 
O DIÂMETRO DAS BOCAS DE LOBOS SITUADAS NAS RUAS: JOÃO PESSOA E 
AGEMIRO DE SOUSA.
INDICAÇÃO 008/2025 - JANDILSON VIEIRA FEITOSA: INDICAÇÃO AO EXMO. 
PREFEITO CONSTITUCIONAL DE POMBAL PB, A NESSECIDADE DE SE 
CONSTRUIR LOMBADAS NAS RUAS: MONSENHOR ORIEL FERNANDES, E RUA 
JOÃO INÁCIO DA SILVA.
INDICAÇÃO 009/2025 - JANDILSON VIEIRA FEITOSA: INDICAÇÃO AO EXMO. 
PREFEITO CONSTITUCIONAL DE POMBAL PB, FAZER UMA REVITALIZAÇÃO 
NA PRAÇA DA CRUZ DA MENINA NO BAIRRO DOS PEREIROS EM NOSSA 
CIDADE E INSTALAÇÃO DE BANCOS NA MESMA.
INDICAÇÃO 010/2025 - EMANOEL TELMO DE SOUSA: INDICAÇÃO AO EXMO. 
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PREFEITO CONSTITUCIONAL DE POMBAL PB, QUE POSSA EFETUAR SERVIÇO 
DE MANUTENÇÃO E RECUPERAÇÃO DA PONTE SOBRE A GALERIA NA RUA 
MONSENHOR VALERIANO.
INDICAÇÃO 011/2025 - EMANOEL TELMO DE SOUSA: INDICAÇÃO AO EXMO. 
PREFEITO CONSTITUCIONAL DE POMBAL PB, QUE POSSA EFETUAR SERVIÇO 
DE AMPLIAÇÃO DA PONTE SOBRE A GALERIA QUE FICA NO FINAL DA RUA 
CEL. JOÃO LEITE, E DÁ ACESSO A RUA SILVESTRE HONÓRIO.
INDICAÇÃO 012/2025 - EMANOEL TELMO DE SOUSA: INDICAÇÃO AO EXMO. 
PREFEITO CONSTITUCIONAL DE POMBAL PB, QUE POSSA REFAZER A PONTE 
DA RUA PROFESSOR FERREIRA DE CAMPOS.
INDICAÇÃO 013/2025 - EMANOEL TELMO DE SOUSA: INDICAÇÃO AO EXMO. 
PREFEITO CONSTITUCIONAL DE POMBAL PB, QUE POSSA EFETUAR A 
PAVIMENTAÇÃO EM PARALELEPÍPEDO DE UM PEQUENO TRECHO RESTANTE 
DA RUA: CEL PEDRO MARQUES.
INDICAÇÃO 014/2025 - JOÃO DE SOUSA LEITE FILHO: INDICAÇÃO AO EXMO. 
PREFEITO CONSTITUCIONAL DE POMBAL PB, A NECESSIDADE URGENTE DE 
REALIZAR OBFRA LAJÃO DA RUA: ANTÔNIO KENEDY GOMES, E O 
COMPLEMENTO DE SUA PAVIMENTAÇÃO.
INDICAÇÃO 015/2025 - JOÃO DE SOUSA LEITE FILHO: INDICAÇÃO AO EXMO. 
PREFEITO CONSTITUCIONAL DE POMBAL PB,A NECESSIDAD DE REALIZAR 
OBRA DE PAVIMENTAR A RUA: FRANCISCA ELVIRA DE LIMA, NO BAIRRO 
SANTO AMARO EM POMBAL PB.
INDICAÇÃO 016/2025 - JORISMAR DA SILVA CARDOSO: INDICA AO 
PREFEITO CONSTITUCIONAL DE POMBAL-PB A NECESSIDADE DE REALIZAR A 
CONCLUSÃO DE ILUMINAÇÃO DA PONTE DO XIQUE-XIQUE QUE FOI 
REALIZADO A 50% FALTANDO OUTROS 50%.
INDICAÇÃO 017/2025 - JORISMAR DA SILVA CARDOSO: INDICANDO AO 
PREFEITO CONSTITUCIONAL DE POMBAL-PB A NECESSIDADE DE REALIZAR 
COBERTURA DA GALERIA AO LADO DO AÇOUGUE PÚBLICO E AO MERCADO 
DE JOÃO DA GALEGA QUE DA ACESSO AS RUAS: PROFESSOR HORÁCIO 
BANDEIRA E CEL. JOSÉ FERNANDES.
OFÍCIO RECEBIDO 001/2025 - JOCÉLIO FERREIRA DOS SANTOS: INDICANDO 
O VEREADOR JANDILSON VIEIRA FEITOSA, COMO LÍDER DA BANCADA DO PP, 
PARA O ANO DE 2025.
OFÍCIO RECEBIDO 001/2025 - JORISMAR DA SILVA CARDOSO E MARCOS 

ANDRADE DA SILVA: INDICANDO O VEREADOR PAULO ROMERO OLIVEIRA 
FREITAS, COMO LÍDER DA BANCADA DO PSB, PARA O ANO DE 2025.
OFÍCIO RECEBIDO 002/2025 - JANDILSON VIEIRA FEITOSA: INDICANDO OS 
SEGUINTES NOMES PARA COMPOREM, AS COMISSÕES PERTINENTES DESTE 
LEGISLATIVO: CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO FINAL E EDUCAÇÃO, 
SAÚDE E MEIO AMBIENTE: JANDILSON VIEIRA FEITOSA. TRANSPORTE OBRAS 
E SERVIÇOS PÚBLICOS E FINANÇAS E ORÇAMENTO: JOCÉLIO FERREIRA DOS 
SANTOS.
OFÍCIO RECEBIDO 002/2025 - PAULO ROMERO OLIVEIRA FREITAS:
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INDICANDO OS SEGUINTES NOMES PARA COMPOREM, AS COMISSÕES: 
CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO FINAL: PAULO ROMERO OLIVEIRA 
FREITAS, TRANSPORTE, OBRAS E SERVIÇOS PÚBLICOS: JORISMAR DA SILVA 
CARDOSO E EDUCAÇÃO, SAÚDE E MEIO AMBIENTE: MARCOS ANDRADE 
SILVA.
OFÍCIO RECEBIDO 308/2025 - PODER EXECUTIVO: ENCAMINHA AS 
SEGUINTES LEIS: 2.268/2024 E 2.269/2024.

ORDEM DO DIA

REQUERIMENTO 002/2025  - PAULO ROMERO OLIVEIRA FREITAS:

SOLICITANDO QUE O PREFEITO ENVIE A ESTA CASA PROJETO DE LEI 
INSTITUINDO O REFIS 2025.
REQUERIMENTO 001/2025  - PAULO ROMERO OLIVEIRA FREITAS:

SOLICITANDO QUE O PREFEITO ENVIE A ESTA CASA PROJETO DE LEI QUE 
CONCEDA AUXÍLIO FINANCEIRO AO POMBAL ESPORTE CLUBE.
MOÇÃO 001/2025  - PAULO ROMERO OLIVEIRA FREITAS: MOÇÃO DE 
CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS PARA O COMANDANTE DA 3º CIA/POMBAL O 
SR.  FERNANDO DE OLIVEIRA GALINDO MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E 
APLAUDOS AO MAJOR FERNANDO GALINDO, POR TER SIDO PROMOVIDO A 
MAJOR DA POLICIA MILITAR NA PARAIBA.

TRIBUNA: O Presidente iniciou a sessão ordinária e na sequência facultou a palavra ao 
segundo secretário para fazer a leitura do expediente, após a leitura o presidente informou 
que a sessão será realizada dois turnos e que estão inscritos para falarem a tribuna livre os 
vereadores: não tinha nenhum inscritos para falarem a tribuna: Emanuel, Jandilson, Ailton, 
Jorismar, Jocélio, Romero, Fábio Queiroga, Paulo Gomes e Marcos Coatiba. Na sequência 
o presidente facultou a palavra ao vereador Emanoel Telmo que saudou a todos, 
primeiramente quero agradecer a Deus, toda honra e toda glória e dizer que estou muito 
feliz e mais uma vez estar presente nessa tribuna, conversando com todos os meus amigos, 
amigos, companheiros, vereadores, pessoas que contribuem tanto por essa cidade e começar 
a minha fala, parabenizando o Pombal Esporte Clube, mesmo diante de tanta de tanta 
derrota, mas ganhou uma é uma boa atuação. Eu acho que a gente não pode esmorecer 
agora vamos acreditar no nosso futebol pombalense que teremos muitos voos pela frente. O 
nosso campo está começando a ter aqueles treinos. Tá indo de vento em polpa e vamos sim 
aplaudir o nosso Pombal Esporte Clube, que essa foi a primeira de várias vitórias que virão. 
Eu estive no último domingo andando em várias ruas da nossa cidade. Vi alguns problemas 
e fiz algumas indicações uma delas é a solução solicitações de redutores de velocidade. 
Depois na rua Sebastião Queiroga de Alencar eu conversei com vários moradores e a 
cobrança principal foi pra coibir e coibir aquele fluxo de trânsito que tá intensificando 
demais e o pessoal correndo muito pra evitar acidentes. Eu solicito a nossa Secretaria de 
Trânsito da Pessoa de Rogério Martins que vê com bons olhos essa situação pra gente 
colocar esses de velocidades. Sendo assim, melhor melhorar o fluxo e melhoramento para o 
povo poder se conduzir melhor, andar melhor, mais tranquilo e com 
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segurança, fiz algumas indicações pra esse município, ao nosso prefeito municipal. Fiz a 
solicitação de pavimentação de um pequeno trecho restante da Rua Pedro Marques lá eu 
visitei a minha professora Bernadete, e a vários moradores daquela rua, a principal 
cobrança desse povo é aquele pequeno trecho daquela rua. Essa rua é aquela que então ela 
passa em frente a aquela rua cacete armado, passa pela Domingo de Medeiros, mas na 
frente ela desce à esquerda. É um trecho pequeno, não dá, não dá trezentos metros, não dá 
duzentos metros essa vai ser outra solicitação ao nosso prefeito. Também em minhas 
visitas, estive visitando vários setores um deles foi pra pedir o alargamento da ponte da 
galeria, que fica situada a Rua Coronel João Leite, que por lá passa muita gente,e eu tive 
toda a minha infância naquela rua passando, conheço todo mundo ali e essa é uma das 
principais cobranças e eu peço a ao poder público, ao nosso prefeito amigo, que dê 
agilidade a esse acesso daquela ponte, pra que aumente o tamanho daquela ponte, pra que 
assim seja a melhor locomoção do povo. Eu peço também que o prefeito municipal observe 
na rua Monsenhor Valeriano, mais precisamente na lateral da Secretaria da Educação. A 
referida ponte que se encontra em situação de risco devido ao comprometimento de sua 
estrutura. Por sinal, até os ferros estão por fora lá, a laje bem declinada a cair aí pra evitar 
um risco maior, é pior uma uma queda, um transtorno maior. Eu peço que observe a 
Secretaria de Infraestrutura. Observe aquela ponte também, que não é de hoje que eu 
transito por lá e faz medo, faz medo aquela ponte. Eu vou pessoalmente conversar também 
com o secretário pra ver a agilidade nessa ponte e também aquela ponte próxima ao 
polivalente, que há alguns anos atrás um carro tentou passar e a Ponte cedeu e por vários 
anos a gente vem observando, pede e eu, como vereador eleito pelo povo, estou solicitando 
a construção, porque lá é uma construção. Ela caiu mesmo lá pra se construir aquela ponte, 
que ela venha a ser concretizada, pra dar melhor visibilidade. Na sequência o presidente 
facultou a palavra ao vereador Jandilson Feitosa que saudou a todos, quero aqui falar das 
indicações, que fizemos, a primeira é a necessidade de aprofundamento na galeria situada 
da rua Leandro Gomes de Barro, ali próximo a Clin Forte, que toda água de chuva do Praça 
Centenário Getúlio Vargas, tudo desce pra ali e eu acho que a situação ali tem que ter um 
aprofundamento pra melhor escoamento aquela água. A segunda é a revitalização da praça 
cruz da menina, que é um ponto turístico, histórico tem livro sobre aquela cruz da menina 
que é mais antigo do que a cruz da menina de Patos, Mas assim for tirar dos bancos e lá 
está sem banco, sem só tem, botaram o poste com iluminação, Mas eu acho que tem que 
revitalizar, pintar, melhorar aquele monumento que é histórico. A outra é uma lombada ou 
quebra-mola redutor de velocidade na rua Monsenhor Fernandes, ali no bairro dos Pereiros. 
E a outra indicação é aqui no centro da cidade, também com as bocas de lobo ali na rua dos 
Correios, João Pessoa e na Rua Argemiro de Souza, na esquina de Antônio de Feijão. Outra 
lei que eu vi aqui na Câmara eu vou pedir até a sensibilidade do nosso presidente é a 
criação de um cargo de intérprete de Libras, que já foi criado o cargo. Acho que uma lei de 
nosso irmão Josevaldo, quando vereador e se o presidente olhar com bons olhos, nosso 
vice-presidente também atua nessa casa que nós temos uma comunidade grande de surdos e 
mundo aqui na cidade que participa do momento e podia ser contratado uma pessoa pra ser 
intérprete para as nossas sessões. Na sequência o presidente facultou a palavra ao vereador 
Ailton Melo que saudou a todos, hoje, mais uma vez, essa tribuna é tomada pela 
necessidade de denunciar e combater os atos que comprometem o presente e o futuro da 
nossa população. Ao relatar os escândalos que mancham a gestão pública, não falamos, não 
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falamos apenas de números e cifras desviadas, mas de sonhos roubados, de vidas 
impactadas e de uma estrutura de corrupção que insiste em desafiar a dignidade do povo de 
Pombal e da Paraíba. Já tratei aqui, do lamentável caso envolvendo a ex deputada, e ex-
secretária Poliana Welington e as denúncias de desvio de mais de vinte e um milhões do 
projeto Prato cheio, um recurso que deveria alimentar aqueles que enfrentam a fome, mas 
este não é o único exemplo do descaso e da má gestão que assola a nossa região. Permita-
me, portanto, relembrar episódios igualmente vergonhosos, que já são conhecidos por todos 
em Pombal, mas que não podem cair no esquecimento. Vamos aqui relembrar seu 
presidente, senhores vereadores, ouvintes de casa, o escândalo do esgotamento sanitário, 
Senhoras e senhores. Quantas vezes essa Casa já discutiu o caso do esgotamento sanitário 
de Pombal, um projeto que deveria ter sido símbolo de avanço e melhoria na qualidade de 
vida dos cidadãos, mas que hoje é lembrado como uma herança maldita de um desleixo de 
irresponsabilidade. Os prejuízos que enfrentamos por conta das falhas nesse projeto vão 
muito além do financeiro. Estamos falando de impactos estruturais que comprometem o 
desenvolvimento urbano e ambiental. A infraestrutura incompleta deixou ruas e bairros em 
situação de abandono, gerando transtornos para a população. Além disso, o dano ambiental 
é incalculável. O despejo irregular de esgoto compromete os recursos hídricos da nossa 
região, impactando não só a saúde pública, mas também a agricultura e outras atividades 
econômicas. Quem pagará por isso? Quem assumirá a responsabilidade por um serviço que 
nunca foi entregue em sua totalidade? Quem também não lembra o caso das estradas abalo 
e não podemos esquecer esse outro episódio emblemático, o escândalo das estradas rurais 
revitalizadas. Na época, mais de dois milhões foram pagas, uma empresa para realizar obras 
de melhoria nas estradas que dão acesso à zona rural do nosso município. Contudo, como 
todos sabem que de fato quem realizou o serviço foram as máquinas da prefeitura, então 
fica a pergunta que até hoje para onde foi o dinheiro? Como justificar esse pagamento? 
Milionário. Se as máquinas da Prefeitura eu estava executando o serviço? Essa não é apenas 
minha, mas de todos os cidadãos que exigem respostas senhoras e senhores. Quando 
falamos de estradas mal feitas, falamos de famílias que enfrentam dificuldade para se 
deslocar agricultores que não conseguem escoar sua produção e comunidades inteiras que 
permanecem isoladas. É mais um exemplo do descaso com os recursos públicos e com a 
necessidade da população. Senhoras e senhores vereadores, essa Casa tem um papel 
fundamental na defesa da moralidade e na fiscalização dos atos administrativos. Não 
podemos calar diante de casos como esses. É preciso lembrar que a função é ser a voz da 
população, exigir transparência, cobrar respostas e garantir que os responsáveis por esses 
atos sejam devidamente punidos e a sociedade deixe o chamado. Acompanhe Questione e 
exijam. Cada cidadão tem o direito e o dever de fiscalizar a aplicação dos recursos 
públicos. Não podemos deixar que a corrupção seja normalizada ou que esses episódios 
caiam no esquecimento. Encerrando. Reitero o compromisso com a transparência, a ética e 
a justiça social. O caso de Poliana Werton o escândalo do esgotamento sanitário e a 
vergonha das estradas não podemos aceitar em uma gestão pública. Na sequência o 
presidente facultou ao vereador Jorismar Cardoso que saudou a todos, de início aqui vou 
falar aqui de umas indicações de três indicações minha. Tô repetindo há mais de três anos 
todas elas, é a da ponte ali do Polivalente, para a prefeitura recuperar. Também repeti da 
ponte do Chique chique, do restante da iluminação de cinquenta por cento que foi feito e tá 
cinquenta por cento pra ser concluída. Como repeti aqui da cobertura aqui da Galeria do 
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Açougue público que faz muito tempo. Fiz baixo assinado no tempo que Rogério era 
presidente aqui justamente pra cobrir aquele pequeno espaço daquela galeria, que é saúde 
pública. Agora eu deixei aqui pra entrar sobre as indicações, é um negócio inadmissível. 
Inadmissível significa é algo que não que não pode ser acreditado que eu peguei nessa rua 
Neusa Brilhante de Moura, senhores vereadores, lá o restante da pavimentação, e depois de 
essa rua era lá no algaroba de socorro do algaroba era um ponto que a gente sentava muito 
lá em socorro. Tinha um pé de algaroba e por isso ficou conhecido na época como lá o 
algaroba e com a pavimentação teve que tirar pra passar a pavimentação que era o 
complemento que eu fiz até um vídeo lá e depois que foi tudo concluído o poste ficou 
mesmo no centro da rua, eu fiz uma indicação para Energisa e fiquei muito feliz na semana 
passada eu fazendo umas visitas e uma terceirizada eu até falei terça-feira aqui GTE que 
tava no meio e que graças a Deus disse que ia retirar o poste, quando foi segunda a própria 
Energisa. Me ligou e disse que para retirar um poste tinha uma despesa nove mil 
novecentos e trinta e um reais para retirar desse posto. Então isso aqui é uma coisa 
inadmissível. Falei com o presidente da Casa, já disponibilizou na mesma hora o assessor 
jurídico. Também falei com a procuradora do município, onde também vai se empenhar, 
porque o vereador não tem como tirar do bolso. A Câmara não tem projeto que faça com 
dinheiro e o Poder Executivo também não vai pagar. Como a própria procuradora disse que 
vai botar na Justiça. Então aqui é um ato de revolta, é um negócio inadmissível de não 
acreditar. Quer dizer que você tá trabalhando para fazer o bem, evitar é arriscado até um 
acidente. Na sequência o presidente facultou a palavra ao vereador Jocélio que saudou a 
todos, só pra complementar essa questão da Energisa eu acho que muito mais rápido do que 
uma ação judicial uma ação na Justiça. Eu já trabalhei na energia por quase onze anos, 
então muito mais rápido do que uma ação na Justiça mesmo que tenha pessoas lá que 
possam agilizar esse processo, é acionar a Aneel. A Agência Nacional de Energia Elétrica é 
a reguladora de todas as distribuidoras, inclusive na época, na época que eu que eu 
trabalhava na Energisa, se não me engano, o diretor da Aneel é filho natural de Pombal. 
Não sei se ainda continua, mas na época era então eu acredito que contra fatos não há 
argumentos pegar esse me permita um minuto verador realmente André, que era um dos 
diretores, chegou a ser presidente da Aneel, diretor geral da Aneel. Ele recebeu várias 
ocorrências sobre esses esportes, Mas depois que ele saiu, nós fizemos um boletim de 
ocorrência pessoalmente ao novo presidente, que eu acho que é Efraim. Lá em Brasília tá lá 
com o presidente da Aneel. Estamos aguardando uma resposta de lá. Nós não deixamos de 
registrar o boletim no anel, não registramos não só foi um, não foram vários bom. Bom 
saber, vão saber dar informação. Mas já que que foi registrado e já tem esse registro de anos 
atrás, eu acredito que fazer um novo, uma nova cobrança através do Ministério Público, 
acho que ficaria mais viável aí, no caso é dessa de alta anael ou as duas, porque ali é de 
baixo, como se diz a Arthur, tá escutando, já vai dar pra anael Nas duas situações, a Aneel 
pode interver. Como eu estava falando contra fatos, não há argumentos com relação ao 
poste lá nas populares populares. É a minha segunda casa. Pode se dizer Eu vou todo santo 
dia lá, tem praticamente uma segunda família lá. E eu sei da necessidade. O risco de 
acidente é muito grande porque, literalmente, o poste tá no meio da rua, né? Meu amigo 
Fabinho literalmente no meio da rua. Então, eu acredito que como já existe essa notificação 
pra Aneel, a gente, através do Ministério Público, fazer uma nova notificação ou uma nova 
cobrança, eu acredito que seria mais rápido do que uma ação judicial, minha opinião. Mas 
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voltando aqui pra minha situação, hoje eu quero usar a tribuna mais pra uma prestação de 
contas com a população que vem me procurando. Eu quero deixar bem claro que todas as 
pessoas que estão me procurando, as que não foram atendidas ainda eu estou anotando caso 
a caso. Limpeza de galeria, polda de árvore e iluminação pública. Tudo está sendo anotado 
e pode ter certeza que eu estou encaminhando a quem possa resolver. Exemplo da situação 
da Cachoeira, que teve a energia da quadra e cortada há algum tempo por falta de 
pagamento, eu já consultei a energia. Já verifiquei matrícula, tombamento, situação de 
débito não é da prefeitura, não está no nome da prefeitura. Então, a prefeitura não tem 
responsabilidade sobre essas contas. O que vai acontecer é uma transferência de titularidade 
e, posteriormente a ligação da energia. Mas a correção dos refletores que estão queimados 
mesmo na época, quando estava ligado já não estava funcionando. Já falei com o secretário 
Rodolfo e vai ser uma outra situação que me procuraram foi lá do bairro Nova vida. O 
bairro que eu moro. Eu peço só um pouco de paciência aos moradores, porque fazer um 
trabalho de recapeamento de estradas, agora é um trabalho de enxuga gelo. A gente faz 
durante o dia, A chuva desmancha durante a noite. Então, assim que passar esse período 
chuvoso, pode ter certeza que as ruas vão ser recapeadas. Já estive conversando com o 
secretário Neto Paixão e já é uma promessa dele, outra situação que me procuraram também 
já falei com Neto agora no final da tarde e provavelmente vai ser feita amanhã. É a questão 
da baixa de uma rua lá no cruzeiro do Nova Vida também desce muito material a rua ficou 
muito alta e tá entrando água nas casas quando chove, provavelmente amanhã já vai ser 
resolvido. Com relação ao bairro popular, Janduy Carneiro, Novo Horizonte, todas as 
demandas estão sendo repassadas a rua lá, onde Cleide mora, que tá com esgoto estourado. 
vai ser feita a limpeza. Algumas outras ruas que foram solicitadas para recapeamento está 
tudo anotado. Só peço um pouquinho de paciência e quero dizer que o bairro das populares 
Janduy Carneiro não está esquecido. Vamos chegar lá, já conversei com Neto Paixão, com 
Junior, a gente vai fazer um mutirão e logo em breve a gente chega lá pra corrigir esses 
problemas no demais. No momento, se eu esqueci de alguma coisa, me perdoe próxima 
sessão a gente apresenta boa noite a todos! Que Deus abençoe. Na sequência o presidente 
facultou a palavra ao vereador Romero Freitas que saudou a todos, quero primeiramente 
começar a minha fala, justificando que terça-feira passada foi o início do período aqui na 
Câmara. Mas eu não pude comparecer e eu queria ter comparecido, mas eu tinha um uma 
consulta com o meu filho. Então começar os trabalhos semana passada, eu vi um trabalho 
que a Secretaria, através do secretário Rogério, tá fazendo na Domingos de Medeiros, e 
aquilo já tinha sido uma cobrança bem antiga do vereador Romero Freitas, desde que foi 
feita aquela rotatória para a instalação de alguns tachões, para reduzir a velocidade, a 
princípio eu tinha pedido na rotatória, mas o trabalho que foi feito agora ficou bem melhor 
do que se imaginava. Gostei demais, eu acho que as pessoas têm que entender que a 
preferencial é da Domingos de Medeiros, quem vem na Vicente Paula Leite tem que parar e 
hoje em dia pra se educar no trânsito tem que ser realmente na base da força mesmo. É ter 
que botar uma barreira mesmo, pra pessoa parar, esperar que os outros passem e evitar os 
acidentes. E eu fiquei muito feliz com o trabalho, parabenizar ele aqui, ontem na audiência 
e venho aqui solicitar mais uma vez aproveitar aqui a secretaria. Eu vou até na secretaria 
conversar com ele a respeito da passagem de pedestre da escola Arco Íris. A escola Arco 
Íris já tem enfrentado algumas dificuldades, que aquela passagem de pedestre não está 
sendo obedecida pelas pelos automóveis, pelas motos, pelos carros, e nós, como poder, 
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temos que tomar providência. Então, é importante que esse trabalho que foi feito na Vicente 
de Paula Leite também seja feito nas proximidades da escola, arco-íris pra reduzir. Quando 
você vier chegando na passagem de pedestre, você reduzir a força, porque se for esperar 
que obedeçam vai ser bem difícil. Entrei também aqui com o requerimento solicitando que 
o prefeito mande pra cá um auxílio a ajuda que é dado todo ano ao Pombal Esporte daqui a 
pouco nós vamos falar sobre o requerimento e o pombal esporte realmente está precisando 
dessa ajuda do poder público é necessária. Nós precisamos entender que a situação que se 
passa no futebol profissional, principalmente nos dias atuais, precise da ajuda realmente do 
poder Executivo. Então, esperando que esse projeto venha pra que essa ajuda chegue 
rapidamente Ao Pombal Esporte nós temos a emenda parlamentar também de vinte cinco 
mil colocados também por mim para que possa colaborar com o pombo, que domingo teve 
a primeira vitória. Amanhã já joga novamente precisando da vitória para que a gente possa 
se manter na primeira divisão e quero aqui também agradecer aqui ao meu novo secretário 
Rodolfo, meu ex colega, né que ele sempre compartilhou dessa preocupação aqui quando 
era vereador relativa aos treinos do Pombal Esporte e o Pombal Esporte começou a treinar 
essa semana, fiquei muito, eu tinha até enviado um ofício pra ele. Na segunda no mesmo 
dia já estava já estava sendo feito, mas ela já é uma ideia dele ao ofício. Só foi para 
reforçar. Tá meu amigo Rodolfo, meus parabéns pelo esforço, o time começou a treinar. É 
isso que pombal precisa o esporte Pombal é isso que o esporte Pombal necessita. Queria 
falar um pouco a respeito sobre essa questão do Hospital Padre Zé que leva o nome de 
Poliana sempre à frente e eu queria dizer Ailton que precisa se estudar mais companheiro a 
respeito do caso. Vossa Excelência precisa saber direitinho como aconteceu pra que não 
fique pra que a cobrança de Vossa Excelência, ela seja séria porque as pessoas que escutam 
em casa vão entender que a cobrança de Vossa Excelência só é politicagem como 
politicagem foi feita sempre aqui em cima do esgotamento sanitário. Quando nós 
condenamos a população de Pombal passar oito anos na buraqueira, por causa de 
politicagem, eles resolveram asfaltar, e nós sabemos que a que o esgotamento sanitário foi 
abandonado pela atual aliás, anterior gestão que deixou os oito anos assim todo mundo já 
sabe disso. Então esses assuntos de esgotamento, isso, todo mundo já sabe Pombal, que 
tudo isso é politicagem. Eu não assino o requerimento de vossa Excelência, pois eu não 
tenho nada contra o requerimento, porque eu sei que o requerimento é só de politicagem. 
Na sequência o presidente facultou a palavra ao vereador Fábio Queiroga que saudou a 
todos. Na sequência o presidente facultou a palavra ao vereador Marcos Coatiba que 
saudou a todos, senhor presidente eu escutei atentamente alguns colegas, falarem da zona 
rural e eu quero aqui trazer alguns assuntos importantes da zona rural. Eu ouvi várias falas 
do prefeito galego nos últimos dias, né direcionadas à zona rural, que me deixaram muito 
feliz. Planejamento são ações direcionadas ao homem do campo e nós temos essa ansiedade 
de melhorar a qualidade de vida das pessoas na zona rural porque morar na zona rural é um 
privilégio, a gente acordar de manhã cedo, ali, vendo a natureza, tendo saúde, pra trabalhar, 
pra desenvolver suas atividades. É um privilégio muito grande, mas senhor presidente, a 
gente precisa ajudar o povo da zona rural, isso é fato. Por que? Porque o povo da zona rural 
permanece lá morando, produzindo os alimentos, as coisas importantes pra gente que tá 
aqui na cidade e consome isso? Então eu trago aqui Primeiro a questão das estradas. O 
vereador Paulo falou das estradas e esse é um dos pontos principais para se fixar. 
Realmente, na zona rural. Quando a gente tem uma estrada de qualidade, a gente tem 
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facilidade de se deslocar de escoar a produção. E eu queria dizer a vossa Excelência já disse 
isso ao prefeito galego, que nós precisamos dessa recuperação das estradas no tempo da 
seca, mas precisamos de um paliativo no tempo das chuvas, nós não podemos permitir que 
grandes atoleiros, buracos impeçam o trânsito das pessoas na zona rural. Então, tenho 
certeza que nós teremos um grande inverno esse ano. Nós já temos aí as chuvas que já 
molharam o nosso sertão e, com certeza com aproximar de abril de março essas chuvas vão 
se intensificar e esses problemas vão aparecer, eu moro numa região muito distante, que 
quando chove muito tem atoleiro que toma mesmo a estrada e nós precisamos atentar pra 
isso, quanto à questão das passagens molhadas, que é uma coisa de grande importância pra 
zona rural, nós temos algumas passagens molhadas, como duas passagens molhada em 
Coatiba que estão precisando de recuperação e eu já vou levar essa pauta pra o nosso 
prefeito, pra que a gente possa planejar isso, são duas passagens molhadas, importantíssima 
pra aquela região e que precisam de uma atenção da prefeitura no tocante. É uma pequena 
reforma pra gente não ter que ver a passagem molhada, ser levada pelas chuvas e isso seria 
um prejuízo enorme pra aquela região e a gente já tá tomando as devidas providências, 
providenciando os vídeos, fotos daquilo ali. É uma cobrança do pessoal lá de Coatiba. Todo 
mundo hoje, quando a gente encontra com as pessoas, nos cobram isso porque é uma 
preocupação essas passagens molhadas são de grande importância. Então, nós não podemos 
permitir que elas venham abaixo. Vamos levar o nosso prefeito, esse pedido de uma 
reforma pra aquelas passagens molhadas. Então essa questão das estradas, elas são, é de 
grande importância e nós iremos atentamente, estar acompanhando as chuvas desse ano em 
todas as comunidades rurais. Aonde acontecer algum problema nós estaremos fiscalizando e 
levando esse problema ao poder público municipal pra que seja resolvido uma questão 
importantíssima, que é o corte de terras que eu já vi, que tem várias máquinas da prefeitura 
já cortando terra na zona rural. Isso se associa a várias comunidades que já tem o trator. 
Então, aquela, aquela cobrança muito grande que havia antigamente a gente já percebeu que 
diminuiu muito o serviço do corte de terra. Ele tá chegando realmente na hora necessária lá 
em Coatiba nós temos o trator que está em pleno funcionamento no corte de terra, já cortou 
bastante terra lá, inclusive em comunidades vizinhas. Tá fazendo a parte a nossa parte lá da 
Associação de Coatiba, e nós esperamos que o corte de terra ele seja concluído até o mês 
que vem aí, no mais tardado dia quinze do mês que vem, que é uma data mais propícia para 
se plantar. E para se colher melhor, né. E além do corte de terra, senhores vereadores, eu 
pude acompanhar que a prefeitura adquiriu uma colhedora de forragens, isso é muito 
importante. Nós fomos pioneiros na compra de uma colhedora de forragem e é uma 
máquina fenomenal pra quem produz Silagem. É um negócio impressionante, a rapidez e a 
economia que a máquina gera. E outro ponto importantíssimo pra zona rural que nós vemos 
muita reclamação é a questão do armazenamento da água. E é justamente essa pauta que a 
prefeitura que o prefeito tem frisado no início da gestão, que a construção de pequenos 
barreiros de pequenos açudes. Isso faz uma diferença enorme pra quem mora na zona rural, 
porque é uma coisa cara de se fazer uma hora. Máquina hoje custa em torno de trezentos 
reais, trezentos e pouco de uma máquina. Uma rede escavadeira de duzentos, duzentos e 
poucos reais e quando você faz um barreiro, um açude pra um produtor rural, aquilo ali é 
um sonho da pessoa, incentiva a família a permanecer lá. É uma coisa de grande 
importância e eu já escutei do prefeito que ele já construiu esse ano recuperou mais de dez 
Barreiros e que isso se estenda por todo o mandato e que a gente realmente construa. Na 
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sequência o vereador requereu que fosse dispensado o intervalo entre o expediente e a 
ordem do dia, o presidente deferiu o pedido e apresentou a ordem do dia que constou: 
REQUERIMENTO 002/2025  - PAULO ROMERO OLIVEIRA FREITAS:

SOLICITANDO QUE O PREFEITO ENVIE A ESTA CASA PROJETO DE LEI 
INSTITUINDO O REFIS 2025. A QUAL FOI APROVADO POR UNANIMIDADE DE 
VOTOS. AUSENTE OS VEREADORES: ANA ISABELLE E JOÃO LEITE FILHO. 
REQUERIMENTO 001/2025  - PAULO ROMERO OLIVEIRA FREITAS:

SOLICITANDO QUE O PREFEITO ENVIE A ESTA CASA PROJETO DE LEI QUE 
CONCEDA AUXÍLIO FINANCEIRO AO POMBAL ESPORTE CLUBE. A QUAL FOI 
APROVADO POR UNANIMIDADE DE VOTOS. AUSENTE OS VEREADORES: ANA 

ISABELLE E JOÃO LEITE FILHO. MOÇÃO 001/2025  - PAULO ROMERO 

OLIVEIRA FREITAS: MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS PARA O 
COMANDANTE DA 3º CIA/POMBAL O SR.  FERNANDO DE OLIVEIRA GALINDO 
MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUDOS AO MAJOR FERNANDO 
GALINDO, POR TER SIDO PROMOVIDO A MAJOR DA POLICIA MILITAR NA 
PARAIBA. A QUAL FOI APROVADO POR UNANIMIDADE DE VOTOS. AUSENTES 
OS VEREADORES: ANA ISABELLE E JOÃO LEITE FILHO. Na sequência o presidente 
encerrou a sessão e marcou uma outra para o dia 03 de fevereiro no horário regimental e 
para constar eu Taise de Sousa Mascena Gadelha, lavrei a presente ata que ao final será 
assinada por mim e pela mesa diretora desta casa de leis.

EDNO DANTAS PEREIRA

Presidente

EMANOEL TELMO DE SOUSA

Vice-presidente

ANA ISABELLE SANTANA DE ARAÚJO

1º Secretário

GILBERTO ISMAEL LACERDA

2º Secretário
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